

HECHOS RELEVANTES

EMPRESA DE LOS FERROCARRILES DEL ESTADO Y FILIALES

Resumen de los hechos Relevantes de la Empresa de los Ferrocarriles del Estado y Filiales, informados durante el período terminado al 31 de marzo de 2012:

Fecha	Empresa que informa	Materia	Resumen
19 de enero de 2012	Empresa de los Ferrocarriles del Estado	Suscripción o renovación de contratos.	La reconfiguración comercial y técnica de este contrato, implicó dar término anticipado a los contratos vigentes y suscribir uno nuevo por un plazo de 10 años. Los ahorros de esta negociación para la Empresa de los Ferrocarriles del Estado se estiman en MM\$8.168 al año 2014. Esta renegociación no implicó ningún costo para EFE.
6 de enero de 2012	Servicio de trenes Regionales Terra S.A.	Complementa información sobre suspensión de servicios.	Los efectos financieros y resultados de la venta de activos efectuada a Trenes metropolitanos, se producirán a partir del mes de enero de 2012. No se registrarán ingresos y se observará una disminución de activos. La empresa ha decidido continuar en funcionamiento pero sus servicios de transporte están suspendidos a partir del 1 de enero de 2012, pudiendo ser retomados en cualquier momento.

			Los principales activos corresponden a tres automotores accidentados en el ejercicio 2011, para los cuales se está tramitando el cobro de los seguros comprometidos.
20/01/2012	Trenes Metropolitanos S.A.	Renuncias	En sesión del 18 de enero de 2012, se aceptó la renuncias presentada por Carlos Díaz Vergara y Marisa Kausel Contador. Quienes ejercían el cargo de vicepresidente y directora respectivamente.
06/02/2012	Trenes Metropolitanos S.A.	Directorio	En sesión del 25 de enero de 2012, se designaron como directores reemplazantes al señor José Luis Domínguez Covarrubias y al señor Sergio Correa de la Cerda